

14 ABOGADOS DEFENDERAN A LOS EXTREMISTAS DE TEMUCO.

Nuevo Consejo de Guerra Enjuicia Hoy a Miristas

TEMUCO. (Nelson Salazar Monasterio, corresponsal).— A las 9 horas de hoy, en el Regimiento Tucapel, de Temuco, se dará comienzo a un nuevo Consejo de Guerra, que será presidido por el comandante del Grupo N.º 3 de Helicópteros de la Base Aérea de Temuco, comandante de Grupo, Vicente Rodríguez Bustos.

Este Consejo de Guerra enjuiciará a 23 elementos del ex Movimiento de Izquierda Revolucionario, "MIR", que ya habían sido materia de otro Consejo. El fallo anterior, por deficiencias de fondo en la redacción de la sentencia, el Juzgado Militar estimó conveniente invalidarlos, designando un nuevo Consejo, con miembros no inhabilitados, incluyendo un nuevo auditor, el abogado de Carabineros, Dorian Novoa.

Florinda Cheuquepán, Rolando Sepúlveda, Francisco Morales, Carlos Reyes, Huenchumilla, Eduardo Diez, Guido Toledo, Cornelio Villarroel, Oscar Sepúlveda, Nelson Zúñiga, Ernesto Langdon y Juan Carlos Tobar.

Privatización De TV Europea

PARIS, 29 (AFP).— La reforma del sistema de radio y televisión francesa reveló la existencia de una tendencia generalizada en Europa de disolver los monopolios estatales de los medios audiovisuales de comunicaciones y alentar la competencia privada, indicaron hoy aquí los observadores.

El mismo fenómeno se produjo en Italia, cuando la Corte Constitucional confirmó la legitimidad de las transmisiones de televisión en circuito cerrado, una decisión que fue interpretada como un primer paso hacia la eventual apertura de canales privados.

En las últimas semanas también fue cuestionado el monopolio que ejerce el estado holandés sobre los medios audiovisuales.

El Parlamento holandés deberá examinar en los próximos meses la eventual concesión de licencias a radios y televisoras privadas, después que la opinión pública realizó una intensa campaña de presiones para reclamar una reforma del sistema actual.

Actualmente también está en proceso de reorganización el sistema alemán de radio y televisión, controlado por un organismo del Estado donde están representados todos los sectores del país.

El grupo de parlamentarios que trabaja en esa comisión constató que la política radial del Estado culminó en un fracaso absoluto.

El informe reconoce que en Bonn y su zona de influencia, donde vive una población de 14 millones de habitantes, el primer canal de radio tiene una audiencia de 50.000 personas, el segundo tres millones y el tercero 400.000 oyentes.

El nivel de audiencia en las horas cumbre alcanza en total a unos 3.450.000 personas para una región de 14 millones de habitantes que exige transmisiones en 100 kilowatts y la existencia de un equipo de reserva de igual potencia.

Todos los medios políticos alemanes se oponen a la privatización del sistema por evidentes razones políticas, pero reclaman una urgente reforma para organizar una programación más audaz y con mayor libertad informativa.

El monopolio estatal también fue cuestionado por primera vez en Gran Bretaña.

Los dos canales radiales de la B.B.C. fueron arrollados en la década del 60 por la efectiva competencia que ejercieron las denominadas radios piratas que emitan la mejor selección musical desde estudios instalados en barcos que navegaban por el Canal de la Mancha.

Radio Carolina, con varios programas diarios dedicados a explotar el furor que crearon Los Beatles y Los Rolling Stones, tuvo hace algunos años la mejor programación europea y sus disc-jockeys fueron contratados más tarde por las principales emisoras privadas del continente.

La competencia que realizaron las radios piratas, de claradas ilegales a comienzos de esta década, posibilitó la modificación del sistema y la instalación de radios privadas reconocen actualmente en Londres los expertos.

Radio Capital es, desde hace dos años, la emisora de mayor audiencia en Gran Bretaña, donde también funcionan otras radios privadas que tienen autorización para emitir nueve minutos de publicidad por hora.

Radio Capital fue organizada con el aporte de capitales privados de varias empresas periodísticas de Londres.

En Gran Bretaña también funciona un canal privado de televisión (ATV), también creado por aporte de varias empresas periodísticas londinenses.

El 45 por ciento de la programación de ATV se produce en los estudios de Birmingham, pero funciona con un régimen federal que incluye la participación creativa y periodística de otras siete filiales distribuidas en Gran Bretaña.

Los opositores a la reforma de la Oficina de la Radio y Televisión Francesa (O.R.T.F.), censuraron la descentralización de la oficina y la participación de capitales privados en las empresas de producción que comenzarán a funcionar el 1.º de enero de 1975.

Sostuvieron que constituía el primer paso hacia la privatización.

Aunque los medios audiovisuales franceses eran monopolizados por el Estado, se permite la recepción de las denominadas radios periféricas que emiten desde regiones fronterizas hacia el interior del país.

Las radios periféricas Montecarlo, Luxemburgo y "Europa Uno".

La finalidad de este nuevo Consejo de Guerra es evitar que se cometa cualquiera precipitación que pueda significar una falta de pronunciamiento sobre aspectos de fondo que deben ser observados en una sentencia.

Por el contrario, este nuevo Consejo de Guerra permitirá a los procesados contar con el mayor asesoramiento jurídico y máximas garantías legales, que es lo que siempre ha tenido presente la justicia militar al enjuiciar a alzuini.

LOS PROCESADOS

La relación de las personas que serán sometidas a proceso a partir de las 9.00 horas de hoy, es la siguiente: Julio Alberto Ericas, Jorge Tapia Aedo, Dagoberto Vásquez, Gilberto Peña Conejeros, Víctor Manuel Gavilán, Héctor Contreras Droguett, Luis Alarcón Seguel, Rudecindo Quinchamil Suárez, María Teresa Rivera Jeldrez, Edgardo Aranedo Alvarado, Enrique Lagos Schuffeneger, Leonel Sáez, Joaquín Delgado Sagredo, Albán Flores Flores, Luis Quinchamil Suárez, Antenor Durán Donoso, Fireley Elzqueta Jaramillo, Luis Edo. Bustos Fierro, Juan Ortega Aguilar, José Rosas Vergara, Alberto Sepúlveda, Kattie Jelson Villalobos y Víctor Pérez.

ABOGADOS DEFENSORES

Por su parte, los abogados que tendrán a su cargo la defensa de los procesados, son los siguientes:

Claudio Bravo, Juan Hetich,

PERRO EXTRAVIADO
Ovejero Alemán
manto negro, patas café
Perdido el sábado sector Antonio Varas, Providencia
Ofrezco buena gratificación o doy cachorro hijo del macho. Datos:
TELEFONOS:
61932 — 84269

G

5
2

ER

RA
A
A

ui -
pla-
cn-

ras.

no
rio
lló
opl
rú
del
E
"La
dec
bec
tra
aso
tro
"
est
cor
mill
en
ción
es
aña
Z
ttu
(IP
aqu
ma
blic
Alv
das
diar
país
E
"El
la B
1.90
diar
tas
visió
la d
tro
revis
plar
tes.
que
cuyo
ría e
expri
ta c
yer.
D
L
de
Juan
que
luar
ción
al d
de l
país"
En
ayer,
ticas
asegu
prop
ténti
El
un m
con p
rio d
Perú.
Vel
prime
jetivo
men
Se
máxi
tivos.
Con
do ot
lar la
Es así
de C
oficin
tores
de tri
vierno
adicio
uso s
siemb
mente
equipo
de A